

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Berhasil Menjaga Kamtibmas dengan Patroli Dialogis

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Mar 14, 2024 - 20:02



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Berhasil Menjaga Kamtibmas dengan Patroli Dialogis

Polres Sukabumi Polda Jabar_ Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Kalapanunggal kembali melaksanakan kegiatan patroli dialogis pada hari Kamis, tanggal 14 Maret 2023. Dimulai dari pukul 10.30 WIB hingga selesai, personil Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal, Aipda Rachmat S. dan Briptu Riad, menyisir berbagai lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Patroli dialogis tersebut menyasar tempat-tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, serta

objek vital di wilayah tersebut. Selain menjaga keamanan, patroli ini juga menjadi kesempatan bagi Polsek Kalapanunggal untuk memberikan himbauan kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, masyarakat diberikan himbauan untuk mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya guna menjaga situasi aman dan kondusif. Masyarakat juga diminta untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing.

Selain itu, sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) menjadi salah satu fokus dalam kegiatan ini. Masyarakat diingatkan agar tidak mudah tergiur oleh ajakan kerja di luar negeri yang dapat berujung pada perdagangan orang ilegal. Jika mengetahui adanya praktik ilegal tersebut, masyarakat diharapkan segera melapor kepada pihak berwajib.

Tidak hanya itu, pelayanan online Polsek Kalapanunggal juga disosialisasikan melalui aplikasi SUPERAPP Presisi, sebagai upaya untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan kepolisian. Selain itu, dalam rangka menyambut pemilu 2024, masyarakat juga diberikan himbauan untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemilihan berlangsung.